

WELT JUGENDMUSIK FESTIVAL ZÜRICH

11. – 14. Juli 2024
www.wjmf.ch

 facebook.com/wjmf.zuerich



8. Welt Jugendmusik Festival Zürich 2024

Jugendblasorchester, Jugend-Brass Bands, Marching-Formationen, Big Bands, Perkussions-Gruppen inklusive Tambouren, sowie gemischte Trommel- und Pfeifer-Formationen können teilnehmen. Die Wettbewerbe sind in verschiedene Kategorien und Stärkeklassen aufgeteilt. Die Auftritte werden jeweils von einer professionellen Jury bewertet.

Infos und Teilnahmebedingungen unter:
www.wjmf.ch

8th World Youth Music Festival Zurich 2024

Youth Wind Bands, Youth Brass Bands, Marching Bands, Big Bands, Percussion groups including drummers, as well as mixed drum and piper formations can participate. The competitions are divided into different categories. The performances are judged by a professional jury.

Conditions of participation:
www.wjmf.ch

Wann	11. – 14. Juli 2024
Wo	Die schönsten Konzerthallen, Stadien und Plätze in Zürich (Schweiz).
Wer	Jugendformationen mit Mitgliedern bis 25 Jahren. Drei Joker-Mitglieder bis 28 Jahre sind erlaubt.
Kosten	Package «Mezzoforte» (1–3 Tage) Fr. 75.–/Person. Package «Fortissimo» (4–5 Tage) Fr. 85.–/Person. Die beinhalteten Leistungen sind auf der Website ersichtlich. Die Kosten für die Verpflegung werden separat verrechnet.
Anmeldung	Anmeldungen unter www.wjmf.ch Die Anmeldefrist läuft bis 31.10.2023 Bei Fragen: info@wjmf.ch oder +41 79 678 79 81

When	11th – 14th July 2024
Where	The most beautiful concert halls, stadiums and places in Zurich (Switzerland).
Who	Youth formations with members up to 25 years. Three joker members up to 28 years are allowed.
Costs	Package „Mezzoforte“ (1–3 days) CHF 75.–/person. Package „Fortissimo“ (4–5 days) CHF 85.–/person. The included services are visible on the website. The cost of catering will be charged separately.
Registration	Registration are received online www.wjmf.ch The deadline for registration is 31st October 2023 For Questions: info@wjmf.ch or +41 79 678 79 81